

Organizado en el marco de la V Semana Gastronómica

"EL GRAN CHAPARRAL" GANA EL CONCURSO DE TORTILLAS

Vva. de la Cañada, 12 de jun.- El jurado del Concurso de Tortillas para restauradores ha otorgado, esta mañana, el primer premio al plato presentado por el Restaurante "El Gran Chaparral", una tortilla envuelta en pimientos verdes.

En el certamen, celebrado en "La Abulense", también han sido galardonadas, con el segundo y el tercer premio, las tortillas presentadas por "La Zahora" y "El Bocao" respectivamente. La iniciativa se enmarca dentro de la V Semana Gastronómica, organizada hasta el próximo 17 de junio por el Ayuntamiento con el fin de fomentar el turismo y la gastronomía local.

Jurado

Los premiados han sido galardonados con distintos lotes de aceite de Casas De Hualdo. El jurado, que ha valorado entre otras cuestiones el aspecto, la técnica y la presentación, ha estado compuesto por los concejales Juan Miguel Gómez y Fernando Agudo así como por representantes de la Cátedra Ferran Adrià de la UCJC, Cámara de Comercio e Industria de Madrid en la Zona Noroeste, Asociación de Comerciantes de Villanueva de la Cañada (ACОВI), Asociación de Comerciantes del Noroeste (ACONOR) y de la empresa Casas De Hualdo.